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ANFRAGE 

der Abgeordneten Dr. HAIDER, Dr. KRUNES, Dr. OFNER, HINTERMAYER 

an den Bundesminister für Finanzen 

betreffend Katastrophenfondsmittel für die Waldviertler Gemeinde 

Groß-Schönau 

Den unterzeichneten Abgeordneten sind Informationen zugekommen, wonach 

aus dem Katastrophenfonds jährlich mehrere Millionen Schilling an die 

Waldviertier Gemeinde Groß Schönau fließen und dort überwiegend für 

die Asphaltierung von Forststraßen verwendet werden. 

Es ist zu befürchten, daß durch diese Verwendung von Katastrophenfonds

mittel der Einsatz des Fonds im wirklichen Katastrophenfall gefährdet 

wird. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Herrn 

Bundesminister für Finanzen die 

A n fra g e 

1. Welcher Betrag ist bisher insgesamt aus dem Katastrophenfonds an die 

Gemeinde Groß Schönau ausbezahlt worden ? 

2. Wie verteilt sich dieser Betrag auf die einzelnen Jahre der Inanspruch-

nahme ? 

3. Welche Projekte wurden damit im einzelnen realisiert? 

4. Für welche Zwecke sind die Mittel aus dem Katastrophenfonds reserviert? 

5. Wer entscheidet über die Gewährung von Katastrophenfondsmittel und damit 

auch über die Zweckbestimmung ? 

6. Welche Möglichkeiten hat der Bundesminister für Finanzen, die Ein

haltung der Zweckbestimmung im Einzelfall zu überprüfen ? 

7. Werden Sie im konkreten Fall der Waldviertier Gemeinde Groß Schönau 

die Einhaltung der Zweckbestimmung überprüfen ? 

8. Wenn ja, wie--lautet das Ergebnis dieser l1berprÜfung ? 
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